
1月 23日（月）三中・東中交流会を終えての生徒の感想 

□１月２３日（月）の交流会の感想を聞かせてください。 

・いろんな話し合いとかができて久しぶりに会えた人もいて楽しかった。 

・三中生から積極的に話しかけてくれて会話がしやすく楽しかった。 

・優しく接してくれたため不安が少し和らいだ。 

・初対面で緊張したけど、吉永一小の友達もいたし、原田小の人たちもフレンドリーで話しやすかった。アンケ

ート(？)をしてるときも、答えが面白くて笑ってて、タワー作る時も色々試行錯誤したり、相手の面白い行動

も見てて笑ったりと、最後まで笑ってる印象しかなかったです。 

・吉永のメンバーと久しぶりに会えたり、また、三中の人と初めて会ってみて、みんな優しくて面白く楽しく過

ごせた。一人休みで、三中の人が一人だけだったので、正直に言うと吉永のメンバーで話してただけな気もす

るけど、周りを見たら三中の人は優しそうだし、気軽に話しかけられそうだなと思った。吉永のメンバーでも

まだ知らないこともあったし、好きなものや趣味とかを聞けて良かった。 

・久しぶりにあった人もいてもそこまで話が進まなかったりはしたけど、楽しくできました。けれどやっぱり内

容が少ないと話が止まるときもあったりしました。 

・三中生のことがよくわかってよかった。面白い話とかもしてくれてよかった。あまり会話についていけなかっ

た部分が多少あった。三中生は、にぎやかで、面白いなと感じました。この交流で、結構不安が減ったかなと

思う。 

・楽しくてよかったです。 

・三中生が積極的に話しかけてくれたので，話しやすかったです。レクリエーションではグループ全員で協力し

合うことができ、仲が良くなるきっかけになったと思いました。明るい雰囲気で行えていて楽しかったです。 

・凄く明るく楽しくやっていて楽しいし面白い方々でした。特に面白かったのが、自己紹介の時にやった、タブ

レットを使ってお題をこたえていくのが面白かったです。皆おしろい回答が出てきてすごかったです。 

・最初は、少し怖く緊張していたが、明るく接してくれて、私が思っていた以上に会話が弾みとても楽しかった

です。 

・レクでは「こうすればいいんじゃないのか」「ああすればいいんじゃないのか」とみんなで対話をし、一人一人

の意見が尊重されていて気持ちがよかったです。 

・知っている人もいましたが、あまり仲良くしていなかった人なので、難しかったです。 

・交流会でミニゲームや自己紹介ができてよかったです。ミニゲームで協力したり考えたりすることができてよ

かったです。自己紹介では、好きなアニメやゲームが知れてたくさん話ができてよかった。 

・私の班の人は明るい雰囲気で積極的に話しかけてくれた。 

・笑顔でたくさん話してくれた←話すお題など。 

・行く前はちゃんと話せるか不安だったけれど、三中の人たちが積極的に話しかけてくれたり、話題を作ったり

してくれたので、私も笑顔で答えたり、質問したりできました。三中生が明るい雰囲気で迎えてくれたので、

緊張することなく、自然と会話できて良かったです。 

・私は知らない人と話し合うことが苦手で、初めての場所で緊張していたこともあったと思いますが、少し気ま

ずかったです。 

・ちょうど、友達がいて久しぶりという話ができてうれしかった。また、初めて会う原田のひととも話すことが

でき、個性豊かで面白いということを知ることができました。話したおかげで、話が合う人もできました。ト

ークやゲームを行っていく中で盛り上がり、気持ちが楽になりました。また、とても楽しかったです。 

・今回、少し緊張していたけど、話してみるとすごく話しやすかったので良かったです。ゲームもみんなで考え



て楽しく取り組めて、みんな緊張もほぐれたと思うので良かったです。 

・最初は緊張してうまく話せるか不安だったけど、三中の人たちが話しかけてくれたり、自分から質問したりす

ることができて安心しました。 

・私の班には、私と同じ猫好きの人がいて「なんの種類の猫が好きなの？」「猫飼っているの？」など同じ話題で

話せて楽しかったです。 

・新聞タワーを一緒に作ったときは、みんなでどんなふうに作ったらいいのか協力して作ることができて良かっ

たです。ありがとうございました。 

・1月 23日全員が緊張していましたが、三中生が率先して案内などをしてくれて分かりやすかったです。 

（「おもてなし」する力がある。） 

・自分は行けなかったけど、知らない人もいる中でたくさんの人と話したり、関わったりしたかった。 

・三中の人と交流会をするのは楽しかったです。いい人たちだったし、新聞のゲームも楽しかったです。悪い噂

ばかり聞いていたので心配でしたが、うちの学校とあまり変わらないなと思いました。 

・すごく楽しくていい人ばかりでした。三中に行くのがまた楽しみになった。E くんとも仲良くなったり、久し

ぶりに会った仲間もいたりしたので、もっと交流会をやりたいなと思いました。 

・あんまり楽しくなかった。まだ三中行くのに不安があります。 

・自己紹介の時に最初は、緊張して声も出なかったですが、タブレットで自己紹介を話す内容があり、好きなも

のが一致したりして、仲がだんだんと良くなっていきました。最終的に、新聞タワーを作る際には、全員が楽

しそうにやることができ、仲が深まったと思います。 

・三中生は優しかったです。この日のためにクイズも考えてくださったり、自己紹介の後にもミニゲームもあっ

て、協力したり少しでも仲が深まったと思いました。                                            

・三中生がかなりフレンドリーに接してくれて緊張がすぐほぐれました。楽しかったです。 

・最初は緊張していたけど三中生が明るく話しかけてくれたから、緊張はなくなってすごく楽しい交流会になっ

たので良かったです。 

・そして「ピンポン脱出ゲーム」では同じグループの人と協力してできたので良かったです。 

・知らない人が多かったけど、自己紹介をしたときに、趣味が合う人や、面白そうな話をしてくれていたので、

とても楽しかったです。新聞でタワーを作るということを、三中の人たち東中の人たちで協力して行えたので

良かったです。 

・最初は不安だったけど、三中の人はみんな明るくせっしてくれて、とてもいい学校だなと思いました 

・緊張していた時に三中の人が話しかけてくれてうれしかったです。 

・緊張したけど、楽しかった！ 

・話が合う子もいたし、積極的に話してくれたし、結構話したから、結構統合に対しての不安は自分的には取り

除けた！ 

・東中生は統合に対して不安があって、三中生も不安な気持ちがあると伝わってきたから、統合する前にみんな

の不安を少しだけでもいいから、取り除けたらいいなぁと思った。統合前に仲良くなりたい！ 

・三中の人と仲良くなれたし、楽しく関われて良かった。 

・明るく、元気な子が多くて緊張していたけど楽しめた。 

・すごく緊張していたけれど、同じグループの人たちが優しかったし、中には話の合う人がいて楽しかった。グ

ループで協力するゲームがあって、仲が深められるように工夫されていて楽しめたし、すごくよかった。 

友達と久しぶりに会えて、知らない人とも自己紹介をして、仲が深まったんじゃないかと思った。 

・三中のノリが分からなくて、最初は笑ってもらえるか心配だったけど、いつも通り接したらいつもどおり笑っ

てくれた。自己紹介で自分と同じ好き嫌いの子がいてうれしかった。 

 



□今後も三中生と、どんな形で、どんな交流をしてみたいですか？教えてください。 

・今後はもうちょっと時間をとって交流会とかをしたいです。 

・ほかの人とも話したりしてみたい。 

・一緒に授業をしてみたい。 部活を一緒にしてみたい。   

・また交流したときは、今回のグループと同じにして、いろいろなクイズを出題してグループで考えて答えたり、

今回のタワーを作ったりする遊び系をたくさんやりたいです。 

・生徒会で校内に入ったとき結構広くて、４階まであり三中に行ったとき迷子になると思うから、校内探検をし

てみたい。今回と同じようなグループを作って三中生に教えてもらいながら行ってみたい。 

・三中と東中での対話を増やして仲を深められるようにしていきたい。 

・僕は、三中でメンバーを変えて運動とかをしてみたいです。 

・三中の案内をしてもらいながら中を深めてみたいです。私たちは三中のことについて全然知らないので，1 月

23日とは違うグループなどを組んで三中内をまわり，三中のことを知りたいです。 

・みんなで遊ぶ機会があればいいなと思っています。1月 23日に学年レクを自己紹介と半分半分くらいで行いま

したが，楽しく協力し合うことができたのでもっと長くレクリエーションを行ってみたいと思ったからです。 

・また機会があれば今回やったような感じがいいです。よろしくお願いします。 

・今回やったチームとは違うチームにして、また自己紹介などをする。そしてもっと大人数で東中と三中がかか

われる形にしてレクをしたいです。 

・今後の三中生との交流は、違う生徒との交流で自己紹介とミニゲームがしたいです。 

・班ごとではなくもっと全員で交流をしてみたい。 

・東中のことを知ってもらうために東中にも来てもらう。 

・今回のレクで、私たちのグループは全員で協力し楽しめていたけど、ほかのグループでは、三中生ばかりで固

まって話していたり、塔をつくるレクでもなかなか輪に加われずに、会話に参加できなかったりと言っている

人もいたので、もっと全員で協力できるようなレクができたらいいと思いました。 

・できれば、仲のいい友達と一緒に三中の女子と交流をしたいです。今は男も女もない時代ですが、初対面で話

したりするのなら、私は同性の人とがいいと思います。 

・今回は東中生が三中に行ったので、今度は三中生が東中に来てほしいです。統合は東中生が三中に行くのです

が、三中にも東中のいいところをもっと知ってもらいたいと思います。 

・今度は違う班でもいいと思います。また、運動系のレクは苦手な人もいると思うので、(本当に遊びになってし

ますのですが、)伝言ゲームとか、トランプとか、そういったものもいいと思います。 

・リモートというより、会って交流をしたほうが、印象がわかりやすく話しやすさもあったので会って交流した

いという気持ちがあります。ですが、仲がいい人どうしでかたまってしまって、話すことができない場合も考

えると、リモートの方がいいと思いました。また、まだ話していない人が多いので、三中でやったミニゲーム

みたいなものとうして仲を深めていきたいと思いました。 

・次に交流会をするときには、また違うメンバーで今回のようにみんなで協力してできるようなゲームをしてみ

たいです。今回は、少し自己紹介の時間が長く感じたので、次はもう少し短くてもいいのではないかと思いま

した。 

・三中生の人たちも、まだ私たちの事をよく知れていないと思うので、今度は東中生が考えた交流会を開いたら

いいと思います。 

・班の中で、自己紹介や新聞タワーをやったので、今度はもっと知ってもらうために「班であなたは誰かでしょ

うゲームをやってみたいです。」相手の事をもっと知ることが出来ると思います。 

・互いの伝統芸能などを見せ合う（時間が少しかかりますが…）。三中も！東中も！ 



・みんなでできるレクリエーション 

（どんなことをやるのかは、まだ決められていません。でも、全員で楽しめるレクにしたいです。）（運動が苦手

な人がいるので運動系は、避けたいです。）前と同じように協力してできるレクをしたいです。 

・対戦形式の遊びをしたいです。（東中と三中の合同チーム） 

・東中生と三中生が仲良くなれる交流 

・校内を見て何があるか、どうなっているかなど、見てみたい。おとといみたいな交流がいいと思います。 

・みんなでできそうな遊びをお互い知れるようにやりたい。 

・学校を紹介してもらいたい。 

・遊びで、三中の人たちと東中の人たちが協力して行える遊びをしたいと思いました。 

・クイズ形式で、自分の特技や、好きなこととかを当ててもらうというようなことをしたら、自分のことを知っ

てくれるのではないかと思います。 

・もう少し仲良くなれるような交流にしたいです。 

・レクをしたい。仲良くなれること。ほどよい距離で接する。 

・三中生と遊びたい！遊ぶ中で仲良くなれる機会も多いと思うから！ 

・東中の伝統芸能とか、三中生に見てもらいたい！見てもらって、東中はこんな学校なんだなって目で見てみて

ほしい。それと逆で、三中の普段の様子とか玲瓏祭を見に行ってみたい。 

・もっと仲を深められそうな交流会にしたい。楽しい交流会にしたい。 

・今回の交流会では４人の人としか話せていなかったからもっとたくさんの人と話をしたい 

・一部のグループの人とだけでなく全体と関われる何かをしたい。(○○大会みたいなやつ) 

・一緒に協力して何かを取り組むとか三中と一緒に楽しくできる交流をしたいです。 

 


